

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

### Salzwedel: Diskussion über Gentechnik

Veröffentlicht am: 16.07.2004

Die Initiatoren der gentechnikfreien Anbauzone Region Arendsee-Salzwedel luden gestern zu einem Diskussionsforum nach Binde ein. Carsten Niemann, Bio-Landwirt aus Ritzleben und einer der Initiatoren, warnte davor, das Thema Gentechnik allein unter dem Aspekt der Forschung zu betrachten. Vielmehr müssten die vor- und nachgelagerten Bereiche ebenfalls miteinbezogen werden. Für bedenklich hielt er auch etwaige Abhängigkeiten, dahingehend, dass der Kauf bestimmter Saatgutsorten dann beispielsweise auch den Kauf nur dazu passender Pflanzenschutzmittel nach sich ziehen könnte.

[Volksstimme Nachrichten](#)

Links zu diesem Artikel